



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/32375 11/04/2018 83953

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que ADIF Alta Velocidad ha adjudicado a la empresa AYESA, por importe de 309 miles de euros (IVA incluido), la redacción del proyecto de construcción de la conexión de las líneas de Alta Velocidad Madrid-Sevilla y Córdoba-Málaga en el entorno de Almodóvar del Río (Córdoba).

Una vez esté redactado y aprobado el proyecto, se conocerá el plazo de ejecución y el coste de las obras. A ese plazo habrá que añadirle el tiempo necesario para la contratación de las obras y posteriormente, una vez finalizadas éstas, las pertinentes pruebas para la puesta en servicio. Por todo ello no es posible en este momento, dar una fecha precisa de puesta en servicio.

Madrid, 27 de julio de 2018